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ATA DA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO 1 
CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS E ENGENHARIAS DA UNIVERSIDADE 2 
FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA AOS DEZ DIAS DO MÊS DE 3 
OUTUBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS DEZ HORAS, NA SALA DE REUNIÕES 4 
DO PRÉDIO ADMINISTRATIVO, SOB A PRESIDÊNCIA DO PROFESSOR DIRCEU 5 
PRATISSOLI, DIRETOR DO CCAE, COM A PRESENÇA DOS(AS) SEGUINTES 6 
CONSELHEIROS(AS): HENRIQUE MACHADO DIAS, VICE-DIRETOR DO CCAE; 7 
NILTON CESAR FIEDLER, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS 8 
FLORESTAIS E DA MADEIRA; JOEL CAMILO SOUZA CARNEIRO, CHEFE DO 9 
DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE ALIMENTOS; IARA REBOUÇAS PINHEIRO, 10 
CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA RURAL; ISABELLA VILHENA 11 
FREIRE MARTINS, SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE MEDICINA VETERINÁRIA; 12 
WILLIAN BUCKER MORAES, SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE PRODUÇÃO 13 
VEGETAL; MARIA IZABEL VIEIRA DE ALMEIDA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE 14 
ZOOTECNIA; GIOVANNI DE OLIVEIRA GARCIA E MARSHAL COSTA LEME, 15 
REPRESENTANTES DO CCAE NO CEPE; RENATO RIBEIRO PASSOS, 16 
REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE AGRONOMIA E DE 17 
ENGENHARIA FLORESTAL; FELIPE BERBARI NETO, REPRESENTANTE DOS 18 
COLEGIADOS DOS CURSOS DE MEDICINA VETERINÁRIA E ZOOTECNIA; ICARO 19 
PIANCA GUIDOLINI, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS NA 20 
CÂMARA CENTRAL DE GRADUAÇÃO; RAQUEL VIEIRA DE CARVALHO, 21 
REPRESENTANTE DOS PROGRAMAS DE PÓS-GRADUAÇÃO; HENRIQUE 22 
JORDEM VENIAL, REPRESENTANTE DOS SERVIDORES TÉCNICO-23 
ADMINISTRATIVOS EM EDUCAÇÃO; RALPH BONANDI BARREIROS E RAMON 24 
FERREIRA OLIVEIRA, REPRESENTANTES DO CORPO DISCENTE. AUSENTES, 25 
COM JUSTIFICATIVA: DJEISON CESAR BATISTA, REPRESENTANTE DOS 26 
COLEGIADOS DOS CURSOS DE ENGENHARIA INDUSTRIAL MADEIREIRA, DE 27 
ENGENHARIA QUÍMICA E DE ENGENHARIA DE ALIMENTOS; MAYARA REGINA 28 
ALVES, REPRESENTANTE DO CORPO DISCENTE. O Senhor Presidente 29 
cumprimentou os presentes e, havendo quórum, declarou aberta a Sessão. 1. 30 
APROVAÇÃO DA ATA: 1.1 Ata da Oitava Sessão Ordinária do Conselho 31 
Departamental, realizada em 23/09/2016. Em apreciação. Em votação. Aprovada por 32 
unanimidade. 2. EXPEDIENTE: Foi excluído o seguinte assunto: 2.1 Processo nº. 33 
23068.011877/2016-12 – Rozane de Fátima Carneiro – Encaminha, para aprovação, 34 
requerimento para permissão de uso de imóvel residencial pertencente ao patrimônio 35 
do CCAE, localizado na Área Experimental de Rive, designado como casa nº.05. Em 36 
esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. 3. ORDEM 37 
DO DIA: 3.1 Protocolado nº. 23068.769676/2016-16 – Colegiado do Curso de 38 
Engenharia Química – Encaminha, para aprovação, alteração do Anexo III do 39 
Programa Político Pedagógico do Curso (PPC) referente à regulamentação das 40 
atividades complementares. O Conselheiro Felipe Berbari Neto, com a palavra, fez a 41 
leitura do parecer da Comissão de Assuntos Didáticos e Culturais, do qual foi relator 42 
favorável à aprovação. Em esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por 43 
unanimidade. BAIXADA A DECISÃO NÚMERO SESSENTA E TRÊS BARRA DOIS MIL E 44 
DEZESSEIS. 3.2 Processo nº. 23068.013438/2016-44 – Luis Cesar da Silva – 45 
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Encaminha, para aprovação, solicitação de redistribuição do Departamento de 46 
Engenharia de Alimentos do Centro de Ciências Agrárias e Engenharias da UFES para 47 
a Universidade Federal de Viçosa, tendo como contrapartida o código de vaga nº. 48 
337522. O Conselheiro Marshal Costa Leme, com a palavra, fez a leitura do Parecer da 49 
Comissão de Legislação e Normas, do qual foi relator favorável à aprovação. Em 50 
esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. BAIXADA A 51 
DECISÃO NÚMERO SESSENTA E QUATRO BARRA DOIS MIL E DEZESSEIS. 4. 52 
COMUNICAÇÕES: 4.1 O Presidente comunicou que a Seção de Protocolo Geral, 53 
preparou um formulário específico para os servidores que adquirem produtos para 54 
realização de pesquisas e projetos de interesse da Universidade e que as 55 
correspondências que não tiverem a autorização do Diretor do Centro para 56 
recebimento, serão devolvidas pelo setor de protocolo. Informou que o Formulário está 57 
disponível no endereço eletrônico do Campus Sul-Capixaba da Ufes  58 
(www.alegre.ufes.br). 4.2 O Presidente comunicou que a partir de 01/10/2016, os 59 
setores que arrecadam recursos financeiros, deverão responsabilizar-se pela emissão 60 
de GRU’s e efetivação dos depósitos. 4.3 O Presidente convidou os conselheiros a 61 
participarem da I Jornada do Conhecimento que acontecerá no dia 26 de outubro de 62 
2016, das 9 às 20 horas, na quadra poliesportiva da Ufes Campus de Alegre, na 63 
oportunidade, informou que o convite é extensivo a toda comunidade universitária. 5. 64 
PALAVRA LIVRE: Inscreveram-se os Conselheiros Ralph Bonandi Barreiros, Giovanni 65 
de Oliveira Garcia, Renato Ribeiro Passos e Willian Bucker Moraes. 5.1 O Conselheiro 66 
Ralph Bonandi Barreiros informou que o projeto de alteração da Resolução nº 24/2000, 67 
que estabelece normas e regulamentam as situações de abandono, desligamento e 68 
jubilamento de alunos dos cursos de graduação, está previsto para ser apreciado na 69 
sessão do CEPE a realizar-se na próxima sexta-feira, sendo assim, solicitou aos 70 
coordenadores caso tenham sugestões que encaminhem aos representantes do CCAE 71 
no CEPE. 5.2 O Conselheiro Giovanni de Oliveira Garcia manifestou preocupação e 72 
solicitou atenção da direção com relação às medidas adotadas pela Seção de 73 
Transporte com relação aos pedidos de viagem, esclareceu que entende a 74 
necessidade de otimização das viagens, informou que as sessões do CEPE seguem 75 
um calendário que foi encaminhado ao setor de transporte junto com a solicitação, e 76 
que para a última reunião, o setor agendou a viagem em um ônibus junto com os 77 
alunos e professores do curso de Engenharia Florestal que estavam indo participar de 78 
um evento em Guarapari, entendendo a necessidade de redução das despesas, os 79 
representantes do CCAE no CEPE não viram problema em aproveitar o mesmo veículo 80 
que já estaria indo até Guarapari, no entanto, no dia da viagem foi observado que saiu 81 
um carro de passeio com destino à Vitória levando apenas um passageiro na ida e no 82 
retorno voltariam dois, nesse caso, não seria melhor para a otimização, o envio de uma 83 
van com os representantes do CEPE juntamente com o único passageiro do carro de 84 
passeio, evitando-se assim, o deslocamento do ônibus até a Ufes em Vitória, o retorno 85 
com apenas três passageiros, bem como o atraso para a participação na referida 86 
reunião, considerando que a reunião do CEPE encerra às 13h30min no máximo os 87 
demais passageiros poderiam aguardar o encerramento da reunião. O Presidente 88 
esclareceu que pediu à Seção de Transporte que buscasse a melhor maneira possível 89 
para atendimento das demandas, porém, informou que irá verificar a situação junto ao 90 
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setor. 5.3 O Conselheiro Renato Ribeiro Passos perguntou como está a licença junto à 91 
Polícia Federal para aquisição de reagentes químicos. O Presidente esclareceu que 92 
está em processo de finalização e que a licença para Jerônimo Monteiro deve sair 93 
primeiro, pois, é exigido uma licença para cada município, informou ainda que, o local 94 
para armazenamento dos produtos já está sendo providenciado. 5.4 O Conselheiro 95 
Willian Bucker Moraes perguntou sobre a proposta de estatuto da Ufes, se será 96 
discutida no centro. O Presidente informou que foi encaminhado por e-mail, o link da 97 
página, que consta a proposta de estatuto e o formulário para o envio de sugestões, 98 
informou ainda que, haverá uma apresentação da proposta no campus, a data ainda 99 
está sendo definida com a comissão, assim que houver a confirmação será informado 100 
por e-mail. Encerrando-se os inscritos para a Palavra Livre, o Presidente agradeceu a 101 
presença de todos e declarou a Sessão encerrada. Nada mais havendo a tratar, eu, 102 
Erika Meneguelli Muniz, Secretária ad hoc, lavrei a ata, constando de 105 (cento e 103 
cinco) linhas, 3 (três) páginas e que, depois de lida e aprovada, será pelos(as) 104 
Senhores(as) membros assinada. 105 
Dirceu Pratissoli - 106 
Henrique Machado Dias - 107 
Djeison Cesar Batista - 108 
Felipe Berbari Neto - 109 
Giovanni de Oliveira Garcia - 110 
Henrique Jordem Venial -  111 
Iara Rebouças Pinheiro - 112 
Icaro Pianca Guidolini - 113 
Isabella Vilhena Freire Martins - 114 
Joel Camilo Souza Carneiro - 115 
Maria Izabel Vieira de Almeida - 116 
Marshal Costa Leme - 117 
Mayara Regina Alves - 118 
Nilton Cesar Fiedler 119 
Ralph Bonandi Barreiros - 120 
Ramon Ferreira Oliveira - 121 
Raquel Vieira de Carvalho - 122 
Renato Ribeiro Passos -  123 
Willian Bucker Moraes - 124 


